

# Faschingsparty der 5.Klassen

Helau und Alaaf!

Unter diesem Motto fand am 16. Februar 2023 die Faschingsparty der 5.Klassen statt, die von den Klassenpaten organisiert wurde. Die Klassen 5d und 5e feierten zusammen mit ihren Klassenpaten und Lehrer/innen in der dritten und vierten Stunde in der großen Turnhalle und die Klassen 5a, 5b und 5c im Anschluss daran in der fünften und sechsten Stunde. Die Kinder hatten viel Spaß bei den Spielen, wie zum Beispiel Stopptanz, Schokokusswettessen und Reise nach Jerusalem. Natürlich durften Süßigkeiten auch nicht fehlen, die von den Klassenpaten immer wieder verteilt wurden. Das Highlight der Faschingsparty war der Kostümwettbewerb, bei dem die Schüler/innen das Kostüm wählten, das sie am schönsten fanden. Bei der Klasse 5d und 5e belegte David, als Schachfigur verkleidet, aus der 5d den 3.Platz, Selma, als Süßigkeitenautomat verkleidet, auch aus der 5d den 2.Platz und den Wettbewerb gewann Luis aus der 5d, der sich als Mario verkleidete. Bei der Klasse 5a, 5b und 5c belegte Lia-Marie aus der 5c, den 3.Platz, Ella aus der 5a mit einem Elefantenkostüm den zweiten Platz und Julia aus der 5c gewann mit dem Wednesdaykostüm den Kostümwettbewerb. Allerdings erhielten auch alle anderen Kostüme viele Stimmen und wurden mit sichtlich viel Mühe ausgesucht.

Die Faschingsparty war aus unserer Sicht ein voller Erfolg und wir glauben und hoffen, dass es auch den Schüler/innen viel Spaß gemacht hat!



